



Mazda s'engage dans la TransAfricaine : à chaque enfant son dictionnaire !

Saint-Germain-en-Laye, le 22 octobre 2008. Mazda Automobiles France s'associe à la 3^{ème} édition de la TransAfricaine Classic en dotant l'organisation de deux Mazda BT-50. Ils participeront en marge du rallye à l'acheminement de matériel éducatif et scolaire pour les enfants d'Afrique. Cette participation est la première concrétisation d'une politique d'actions dans le domaine social de la part de Mazda.

Le premier rallye-raid de régularité

En 2006, Patrick Zaniroli, vainqueur du Dakar 1985 et Directeur Sportif de cette épreuve pendant douze ans, a créé le premier rallye-raid de régularité, baptisé TransAfricaine Classic. Ce rallye offre la possibilité aux amoureux de grands espaces et d'aventure de découvrir des paysages uniques et d'aller à la rencontre d'autres cultures. Du 11 au 29 novembre prochains, une centaine d'équipages (véhicules historiques, modernes, motos, quads et quads biplaces) va quitter Paris et suivre un parcours qui va les amener à traverser le Maroc, la Mauritanie sur son flanc ouest et le Sénégal, pour rallier Dakar et son célèbre Lac Rose. Ce parcours a été établi en collaboration étroite avec le Quai d'Orsay et les gouvernements des pays concernés, afin d'offrir une sécurité totale aux participants. En tant que rallye de régularité, cette épreuve ne repose pas sur la vitesse pure, et doit voir tous les participants arriver à bon port, en temps et en heure, après 2 600 km de liaisons et 3 200 km de pistes.

Etapes clés en France :

- Parvis de la défense, parc fermé du rallye, les 11, 12 et 13 novembre
- Spéciale d'Olivet, Orléans, le 14 novembre



Une aventure humaine et humanitaire

Plus qu'un simple rallye, la TransAfricaine présente une véritable dimension humaine. Ce rallye-raid est en effet le moyen d'aller à la rencontre de la culture africaine, de favoriser l'échange et le partage entre les peuples. Créée en 2007, l'« Association Transafricaine Amitié Afrique », organisme de type loi 1901 à but non lucratif et reconnu d'intérêt général, organise des convois humanitaires sur l'Afrique. Elle récolte des dons en numéraires et des biens (Livres, fournitures scolaires, vêtements, chaussures, jouets, pompes à eau, matériel médical, etc.) pour venir en aide aux populations des pays traversés par la TransAfricaine et profite de la logistique de la course pour les acheminer. En 2007, 15 tonnes de matériel ont ainsi été livrées en Afrique.

Les débuts d'une action globale pour Mazda

Cette approche humanitaire a séduit Mazda France. Pour Thierry Guillemot, son Président, « le développement durable ne se réduit pas à de belles paroles pour Mazda. Lorsque Mazda s'engage dans son plan Zoom-Zoom Responsable à œuvrer en faveur d'un avenir durable dans le souci de garantir le bonheur et la joie de vivre des populations, ce ne sont pas de vains mots. Nous avons donc décidé d'accompagner l'action humanitaire de la TransAfricaine en confiant deux BT-50 à l'organisation du rallye et en lançant une opération visant à offrir des dictionnaires aux écoliers des pays traversés par le rallye-raid. Les livres collectés pourront être déposés dans la benne des BT-50. Cette initiative est en France la première pierre d'un engagement plus fort de Mazda dans le domaine de l'action sociale. Cette année, d'autres filiales Mazda en Europe s'engagent dans des opérations visant à aider les enfants sans famille. »



Les détails de la collecte

La collecte des dictionnaires et des livres scolaires de niveau primaire pour les enfants du Maroc, de Mauritanie et du Sénégal va s'effectuer tout au long du parcours en France de la TransAfricaine. Les premiers à s'engager seront les employés de Mazda Automobiles France. Ensuite, les donateurs pourront venir déposer les livres et dictionnaires dans la benne d'un pick-up Mazda BT-50 sur les lieux suivants :

- Parvis de la défense, dans le parc fermé du rallye, les 11, 12 et 13 novembre

- Concession Mazda d'Orléans-Les Aubrais dès le 22 octobre
Behra Orléans Nord SA
109 rue André Dessaux
45 400 Fleury-les-Aubray

- Concession Mazda de Perpignan dès le 22 octobre
Auto Real Pyrénées
15 boulevard du Docteur Desnoyes
66 000 Perpignan

Contacts presse :

Manuel Bortone
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
manuel.bortone@mazda.fr

Jennifer Fabbri
Attachée de presse
01 61 01 65 92
jennifer.fabbri@mazda.fr

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60
www.mazda-presse.fr